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 العود إلى الانحراف وعلاقته ببعض المتغيرات الاجتماعية

 بمؤسستي الرعاية الاجتماعية دراسة حالة على عينة من الأحداث
 بنات( بالدقهلية –بنين ) 

 فتحية الحوتي 
 ملخص 

سؼد انذراسح إنى يحاونح إٌضاح انؼلاقح تٍٍ انؼىد نلاَحزاف وتٍٍ تؼض 

ذرسح وجًاػح الأصذقاء، وقذ اسرخذيد انذراسح انًرغٍزاخ الاجرًاػٍح كالأسزج وانً

الأسهىب انىصفً، واسرؼاَد تأداج دراسح انحانح لأرتغ وػشزٌٍ حانح يٍ الأحذاز 

انؼائذٌٍ وانؼائذاخ نلاَحزاف )سرح ػشز حانح يٍ انذكىر وثًاٌ حالاخ يٍ الإَاز(، 

اٌ انُسثً، وقذ اَطهقد انذراسح يٍ ػذج يذاخم َظزٌح يُها انضثط الاجرًاػً، انحزي

 انًخانطح انفارقح، انىصى الاجرًاػً.

وقذ أظهزخ َرائج انذراسح ػذج ػىايم ذرؼهق تؼوىد الأحوذاز نلاَحوزاف يُهوا 

قسىج وإهًال اَتاء لأتُائهى، فرىر انؼلاقح تٍٍ الأحذاز وأسزهى أثُاء فرزج الإٌذاع إنوى 

زاف فوً انؼوىد جاَة يخانطح انًُحزفٍٍ. ػهى جاَة آخوز ذحوذدخ أًَوال انؼوىد نلاَحو

 انؼاو أي ارذكاب أًَال ػذٌذج يٍ انجزائى ذخرهف ػٍ ًَط انجزًٌح الأونى.
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Returning to delinquency and its relationship to some 

social variables 
A case study on a specimen of delinquents at the male and female 

social care institutions in Dakahliya 

Fethiye Houti 

Abstract 

The present study has sought to spotlight the relationship 

between returning to delinquency and some social variables such as 

family, poverty and friends group. The study has employed the 

descriptive analytical method and has used the case study tool on 

twenty four cases of returned male and female delinquents (sixteen 

males and eight females. The study is based upon theoretical 

approaches among which are social control, relative deprivation, 

differential association and stigma. 

The results have shed light on several factors that lead to 

returning to delinquency. Chief among these are parents severity 

against and negligence of their children. The poor relationship 

between the delinquents and their families during their stays at the 

institutions and differentially associating with other delinquents. On 

the other  hand, the types of returning to delinquency are determined 

on a general return basis in which delinquents return to crimes 

different from the ones committed before. 
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 (1جدول رقم )
 توميع حالات الدراسة وفقا لمحل الإقامة قبل الإيداع

 العدد محل الإقامة

 00 قرية
 01 مدينة

 64 المجموع

يلاحظ منن مططين ت الجندول القن ن  ان ي لنينة حن رت الدراقنة تتر نز محن ل 
م ط الجريمة واقن ني  فني المديننة تتنن ين منن مهيلاتين  إق م تيم في المدينة ورشك ان ان

 1في القرية، وىو م  قتوضحو نت ئج الدراقة.
 (2جدول رقم )

 توميع حالات الدراسة وفقا للحالة التعليمية
 العدد المرحلة التعليمية

 6 امي
 9 تقرب من المرحلة ارنتدائية

 4 تقرب من المرحلة الإمدادية
 1 ه نويةتقرب من المرحلة ال

 6 تطليم ه نوي متوقط
 24 المجموع

                                      
تنوه الن حهة إلى انو قد تم تحليل الخص ئص الأق قية لح رت الدراقة فقط وفق  لجداول إحص ئية، وتشمل  1

ىذه الخص ئص محل الإق مة والح لة التطليمية ومينة الحدث قنل الإيداع، ام  ن قي خص ئص الح رت فتم 
 ي لح رت الدراقة.اقتطراضي  في ضوء الطرض النقد
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 العدد نوع المهنة

 4 ر يطمل
 1 ط لب

 0 ق ئ 
 00 حرفي او م مل
 0 ت جر قلاح
 1 نيع مخدرات
 0 خطف اطف ل
 64 المجموع
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() .ينلغ إجم لي المنحوهين الذ ور قتة مشرة ح لة، والمنحوه ت الإن ث هم ن ح رت 
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